

## One for all, All for one

中学生の皆さん、熱戦から一夜が明けたと思います（こちらは予約配信を致します🌀）が、気分はいかがでしょう？？？試合に出場した選手も応援した部員も、大会会場では充実した時間を過ごせましたか？？？ハリセンや太鼓などの鳴り物があったこともあって、これまでにはないほど応援が盛り上がりました。昨年6月のインターハイ県予選準決勝を思い出す雰囲気です、とても楽しかったです。応援に来てくれた高校生たち、退部した後も仲間を大切にしている人たち、保護者の皆さまや卒業生…。あの暑さで中学生たちが熱戦を展開できたのは、選手たちの日ごろの努力はもちろんのこと、皆さんの応援があったからこそのものであると思います。残念ながら負けてしまいましたが、人間的にも一回り成長できた、大きな意味のある一日になったと信じております。負けたことは悔しくて仕方ないけれど、練習したことはやり切ったと思います。そう、君たちはやり切りました。走り切ったわけだしディフェンスも頑張った。でも、やはり相手の方が上手だった…🌀充実感と悔しさを感じているならば、次のステージでもHANDBALLを続けて欲しいです。男女とも、次なる目標に向けて…。

昨日の帰りMTGで伝えた通り、今日と明日はオフです。ただ合宿も控えているので、陽のある時間の散歩などはしていきましょう。また、各学年では夏季課題が出ていると思います。この2日間を効果的に活用して取り組みましょう('w')ノ

